

## China sacude los mercados al recortar meta de crecimiento (El Financiero 06/03/12)

China sacude los mercados al recortar meta de crecimiento (El Financiero 06/03/12) Clara Zepeda Hurtado Martes, 6 de marzo de 2012 Beijing prevé un avance de la economía de 7.5% en este año. Bolsas cierran con retrocesos generalizados. Positivos, los datos de EU; en Europa, dudas. · China, epicentro de sismo bursátil La previsión del menor crecimiento en ocho años de China y la secuela de noticias negativas en la eurozona revivieron las dudas de los inversionistas. Los mercados accionarios alrededor del mundo presentaron cierres negativos, de manera generalizada. Desde Beijing el primer ministro chino, Wen Jiabao, en el plenario anual de la Asamblea Nacional Popular, anunció que el objetivo de crecimiento económico para este año es de 7.5 por ciento, después de haberlo situado en 8 por ciento en los siete años anteriores. En Europa, la troika comunicó que considera que Grecia necesitará un tercer rescate entre 2015 y 2020, ya que 12 miembros del Instituto de Finanzas Internacionales aceptaron participar en el canje de la deuda griega, que forma parte de la estrategia del segundo rescate helénico. El PMI de servicios en Europa continuó en zona de contracción al ubicarse en febrero en 48.8 puntos contra 49.4 previos, mientras que el PMI compuesto, en el mismo mes, se situó en 49.3 unidades. La nueva meta del crecimiento en China afectó el ánimo de los mercados en el viejo continente. Los índices accionarios de Madrid, Francfort, Milán, Londres y París cayeron 1.28, 0.79, 0.68, 0.61 y 0.39 por ciento, respectivamente. La incertidumbre provocada por la reducción en los estimados de crecimiento de la economía china y el dato PMI de servicios de la eurozona en terreno de contracción no se vieron reflejados en el euro, el cual mantuvo su cotización en niveles de 1.321 dólares, en línea con el cierre de la semana previa. Wall Street logró moderar al cierre sus descensos, aunque el sector tecnológico fue el peor parado de la sesión, pese a que los datos macroeconómicos mejoraron las previsiones de los analistas. El Dow Jones retrocedió 0.11 por ciento, a 12 mil 962.81 puntos; el selectivo S&P 500 bajó 0.39 por ciento, a mil 364.33 enteros, mientras que el Nasdaq cedió 0.86 por ciento, a dos mil 950.48 unidades. Aversión al riesgo La Bolsa Mexicana de Valores cerró con pérdidas, acoplada a la tendencia global. El Índice de Precios y Cotizaciones descendió 0.45 por ciento, al cerrar en 38 mil 155.27 puntos. El temor sobre el futuro de la economía mundial aumentó la aversión por el riesgo, provocando pérdidas en el mercado de deuda mexicana. La divisa mexicana inició la semana perdiendo terreno frente al dólar en la sesión de ayer. Las pérdidas en el mercado de deuda se reflejaron negativamente en el peso, el cual presentó una depreciación hacia niveles de 12.82 unidades. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio quedó en 12.83 pesos por dólar spot, con una depreciación para la moneda nacional de 6.04 centavos. Los datos económicos de Estados Unidos fueron positivos: un incremento en el ISM de servicios a 57.3 puntos frente a 56 que estimaba el mercado, y un decrecimiento de 10 por ciento en los pedidos a fábricas, menor al esperado. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo WTI para entrega en abril cerró con un alza de 0.02 por ciento, a 106.72 dólares por barril, tras operar entre 105.5 y 107.42 dólares. El barril de crudo Brent subió 0.12 por ciento, a 123.80 dólares en el mercado de Londres, pese al aumento de la producción de petróleo iraquí. El petróleo subió en una sesión volátil en la que el impulso de los temores sobre el suministro y las tensiones por el programa nuclear de Irán fueron contrarrestados por las preocupaciones sobre la economía en China, Europa y Estados Unidos. La mezcla mexicana cotizó en 115.30 dólares por barril, 0.10 por ciento más que el viernes.